

Communiqué de presse

Avril 2023

BDR THERMEA GROUP ACQUIERT EUREVIA

BDR Thermea, acteur majeur des solutions de chauffage et de climatisation, ne cesse d'innover et de s'adapter aux besoins de la transformation énergétique.

Ainsi, afin d'élargir ses compétences et de cibler de nouveaux marchés, le groupe BDR Thermea vient d'acquérir une participation majoritaire dans la société Eurevia, société avec une très forte expertise de solutions complètes de confort thermique, de traitement d'air et d'interfaces connectées sur les marchés des logements neufs individuels et collectifs.

Confort thermique et traitement d'air : décarboner et purifier

Aujourd'hui, les projets de construction neuve sont soumis à de fortes contraintes réglementaires qui imposent un haut niveau de performance énergétique des bâtiments et notamment une isolation optimale et une grande étanchéité à l'air. Il est donc devenu essentiel de proposer des solutions qui assurent un confort thermique en toutes saisons, tout en optimisant les consommations. L'utilisation de l'air comme vecteur pour assurer confort et bien-être des occupants s'impose, tout en permettant d'améliorer la qualité d'air intérieur.

Parallèlement à cela, la performance énergétique est aujourd'hui obligatoirement associée aux enjeux de décarbonation des bâtiments. Les systèmes thermodynamiques et multi-énergies font donc appel à un pilotage de plus en plus optimisé et évolué.

C'est pour cela que BDR Thermea a noué depuis 3 ans un partenariat solide avec Eurevia dans le cadre du développement d'une solution complète et innovante pour la maison individuelle neuve : enov@home. Cette solution comprend une pompe à chaleur triple service, une unité de traitement d'air ainsi qu'un plancher chauffant-rafraichissant, le tout géré par un module de pilotage global offrant une interface utilisateur ergonomique et connectée.

« Il est essentiel de combiner les technologies si nous voulons réussir à décarboner le confort thermique et adresser les problématiques de qualité d'air intérieur. C'est pour cela que chez BDR Thermea, nous parlons pompes à chaleur, solutions hybrides et solutions connectées de traitement d'air. L'intégration d'Eurevia dans BDR Thermea nous permet d'offrir une gamme complète de solutions pour aider à accélérer la transition énergétique des bâtiments neufs individuels ou collectifs. », a déclaré Bertrand Schmitt, PDG de BDR Thermea Group.

Un portefeuille de solutions énergétiques élargi

Basée en France à La Ciotat, la société Eurevia est spécialiste des solutions de chauffage et de rafraîchissement multizone par vecteur air, mais aussi d'interfaces de pilotage et de contrôle adaptées à de nombreux segments de marchés tels que les logements, les bureaux, les hôtels ou encore les navires de croisières.

Son offre comprend notamment des unités de traitement d'air horizontales et verticales, des solutions de contrôle nativement connectées et des pompes à chaleur multifonctions, offrant ainsi des solutions complètes et intégrées uniques sur le marché.

« Après quelques années de travail en commun pour développer la solution enov@home, le rapprochement entre nos sociétés nous a paru évident pour se donner un maximum de moyens afin d'accomplir notre mission commune de décarbonation des bâtiments d'aujourd'hui et de demain » a déclaré David Loyer, président d'Eurevia.

Le traitement d'air, un complément essentiel pour le groupe BDR Thermea

À travers sa participation majoritaire au sein d'Eurevia, BDR Thermea montre son engagement dans le domaine de la ventilation et du traitement de l'air afin de proposer des solutions innovantes pour les différents segments de marchés et enjeux de demain.



De gauche à droite :

Fabrice Shoshany, Directeur Commercial et Marketing – BDR Thermea France,
David Loyer, Directeur général - Eurevia,
et **Thierry Jehl**, Directeur Marketing Produit&Solutions - BDR Thermea France

À propos de BDR Thermea France

BDR Thermea France (filiale de BDR Thermea Group), dont le siège social se situe à Mertzwiller, réalise un chiffre d'affaires de 417 millions d'euros et emploie 1 450 salariés. Il dispose d'un fort ancrage en France avec 4 sites industriels. L'entreprise s'appuie sur des marques fortes qui ont leur propre identité : Chappée, De Dietrich, Oertli, Serv'élite.

BDR THERMEA Group (fondé en 2009), est un acteur mondial majeur dans le développement, la fabrication et la distribution de solutions et de services durables pour le confort thermique et la production de l'eau chaude sanitaire dans les bâtiments résidentiels et tertiaires. BDR THERMEA Group emploie plus de 6500 personnes, est présent dans plus de 100 pays et occupe une position de leader en Europe, Amérique du Nord, Turquie, Russie et Chine.

CLC Communications

Avenue des Chableurs Bâtiment 127 – Porte B - 93210 La Plaine Saint-Denis Tél. : 01 42 93 04 04

Contacts : Jérôme Saczewski – Christelle Grelou – Ingrid Jaunet – Charlotte Breuil

E-mail : j.saczewski@clccom.com – c.grelou@clccom.com – i.jaunet@clccom.com – c.breuil@clccom.com